

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	19.06.2012

### **Akademie der Künste der Welt hier: Sachstandsbericht**

Die mit der Berufung der ersten Akademiemitglieder betraute Findungskommission (siehe Vorlagen - Nr. 4835/2011 und Nr. 2213/2009) wird ihre Vorschläge am 21. Juni öffentlich im Rathaus vorstellen. Für die Zeit vom 28. Juni bis 01. Juli 2012 sind die Mitglieder der Akademie zu ihrer ersten konstituierenden Sitzung nach Köln geladen. Manos Tsangaris, einer der Initiatoren der Akademie, hat für die Gründungsmitglieder ein öffentliches Musikprogramm bedeutender Kölner Musiker zusammengestellt. Es wird im Museum Kolumba präsentiert.

Die zur Gründung der GmbH erforderlichen Erklärungen werden die Vertreterin bzw. der Vertreter der Stadt Köln Anfang Juli zur Umsetzung des Ratsbeschlusses zur Gründung der Akademie der Künste der Welt gGmbH (siehe Vorlagen Nr. 0200/2012) abgeben.

gez. Prof. Quander